

Les ministres des Finances de la CELAC discutent de la crise économique

Image not found or type unknown

La Havane, 16 mai, (RHC)- Les ministres des Finances de la Communauté des États d'Amérique latine et des Caraïbes (CELAC) analysent à Santiago du Chili la possibilité d'élaborer un programme commun en réponse à la crise économique mondiale.

La réunion a lieu dans le cadre du XXXVe séminaire régional sur la politique fiscale, organisé par la Commission économique pour l'Amérique latine et les Caraïbes (CEPALC).

S'exprimant lors de la réunion, le secrétaire exécutif de la CEPALC, José Manuel Salazar-Xirinachs, a souligné l'importance de cet espace pour discuter du contexte macroéconomique mondial, de la situation

fiscale régionale, des besoins d'investissement dans l'atténuation du changement climatique et de la réalisation de l'Agenda 2030 de l'ONU.

Il a rappelé que la région traverse une période complexe en raison des conséquences du Covid-19, de l'inflation élevée, de la faible croissance économique et de l'impact de la guerre en Europe de l'Est.

Dans ce contexte, la CEPALC prévoit que la croissance du produit intérieur brut de la région ne sera que de 1,2 % cette année.

Des ministres et des vice-ministres de 14 pays, dont le Chili, Cuba, le Brésil, la Grenade, la Bolivie, l'Équateur, le Pérou, Trinité-et-Tobago, le Costa Rica, le Paraguay, le Suriname et l'Uruguay, participent à la réunion.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/322762-les-ministres-des-finances-de-la-celac-discutent-de-la-crise-economique>



Radio Habana Cuba